

Pidato Xi Jinping Peringatan Genap 100 Tahun Gerakan 4 Mei

Mengundang Tanggapan Besar di Kalangan Mahasiswa Tiongkok di Luar Negeri

2019-05-02 15:47:48

<http://indonesian.cri.cn/20190502/2075b635-2229-ec96-841e-9b18b3652925.html>

XINHUA: Sekjen Komite Sentral PKT yang juga Presiden Tiongkok Xi Jinping pada hari Selasa (30/4) menyampaikan pidato penting di depan rapat peringatan genap 100 tahun Gerakan 4 Mei mengundang tanggapan besar di kalangan para pemuda Tiongkok yang memperdalam studi dan bekerja di luar negeri. Mereka menyatakan, kaum muda hendaknya mengemban kewajiban zaman dan memberikan sumbangan kepada perwujudan kebangkitan jaya Bangsa Tionghoa.

Mahasiswa doktoral Universitas Moskow Rusia Wang Yuehan mengatakan, pidato penting Sekjen Xi Jinping menggairahkan kaum muda Tiongkok zaman baru menegakkan cita-cita dan mengemban misi zaman. Kaum muda Tiongkok hendaknya selalu ingat pada instruksi Xi Jinping dan memberikan sumbangan dalam membangun negara modernisasi sosialis dan merealisasi kebangkitan jaya Bangsa Tionghoa.

Mahasiswa pascasarjana Universitas Long Island Amerika Sun Liyuan mengatakan, tanahair adalah beking kuat mahasiswa Tiongkok yang memperdalam studi di luar negeri. Semangat patriotik adalah inti semangat 4 Mei, juga inti semangat bangsa kita, sementara pertalian spiritual Bangsa Tionghua untuk bersatu kompak dan berjuang terus. Sebagai pemuda Tiongkok zaman baru, kita harus dengan kerja jerih payah terus menciptakan keajaiban baru.

Mahasiswa doktoral Universitas Jena Jerman Li Dingxi mengatakan, kita harus cinta tanahair, dengan berani mengemban misi zaman, ikut serta dalam pembangunan negara perkasa modernisasi sosialis dan merealisasi kebangkitan jaya Bangsa Tionghoa.

Mahasiswa pascasarjana Universitas Carlos III de Madrid Wang Shudi mengatakan, semangat 4 Mei mendorong kita mempertebal keyakinan dan menulis halaman paling indah dalam proses merealisasi kebangkitan jaya Bangsa Tionghoa.

Sekjen Perhimpunan Mahasiswa Tiongkok di Seluruh Italia Huang Wenli mengatakan, kita harus menegakkan cita-cita besar, mencintai tanahair, mengemban misi zaman, rajin belajar dan berupaya menjadi kontributor inovasi iptek Tiongkok.

Ketua Asosiasi Mahasiswa Tiongkok di Malaysia Zhang Renxuan mengatakan, perkembangan diri sendiri tak terlepas dari dukungan tanahair, kami hendaknya memberikan sumbangan kepada pembangunan tanahair dan tiap pemuda Tiongkok zaman

baru hendaknya bertugas merealisasi kebangkitan jaya Bangsa Tionghoa dan menjadi perintis dan kontributor zaman baru.

Periset doctoral Lab Hopkins Universitas Cambridge Inggris Zhang Cen menyatakan, orang muda adalah masa depan negara dan juga masa depan dunia. Impian Tiongkok berhubungan erat dengan impian dunia dan mahasiswa Tiongkok di luar negeri hendaknya dengan baik mengisahkan cerita Tiongkok dan menjadi pendorong pertukaran Tiongkok dengan negara-negara asing.